



Новый миграционный закон (с 29.12.2021)

New migration law (valid from 29.12.2021)



Иностранные граждане, прибывшие в РФ в целях, не связанных с осуществлением трудовой деятельности, на срок, превышающий 90 календарных дней, подлежат обязательной государственной **дактилоскопической регистрации и фотографированию** в течение 90 календарных дней со дня въезда в РФ, а также обязаны пройти **медицинское освидетельствование** (в тот же срок) на наличие или отсутствие факта употребления и наркотических средств или психотропных веществ без назначения врача либо новых потенциально опасных психоактивных веществ, инфекционных заболеваний, представляющих опасность для окружающих.

Не касается:

- ИГ с видом на жительство
- ИГ с разрешением на временное проживание
- Граждан Республики Беларусь



Медицинское освидетельствование проводится в уполномоченных медицинских организациях из перечня:

В настоящее время на федеральном портале проектов нормативных актов размещён проект изменений в приказ Минздрава по утверждению Порядка медицинского освидетельствования иностранных граждан, который предусматривает **срок действия сертификата 12 месяцев.**

Фотографирование и дактилоскопия осуществляются после медицинского освидетельствования подразделениями по вопросам миграции территориальных органов МВД России **однократно.**



Как быть тем, кто уже находится и въехал на территорию Российской Федерации до 29 декабря 2021 года?

Для таких иностранных граждан необходимость обязательного прохождения процедур возникает при последующем въезде в Российскую Федерацию в общем порядке.

Однако, в связи с тем, что обязательная государственная дактилоскопическая регистрация и фотографирование осуществляются органами внутренних дел однократно с выдачей подтверждающего документа, не имеющего срока действия, иностранные граждане, въехавшим на территорию Российской Федерации до 29 декабря 2021 года, вправе заблаговременно пройти данную процедуру, не дожидаясь факта выезда за пределы Российской Федерации и последующего въезда.



New migration law (valid from 29.12.2021)

Foreign nationals arriving in Russia for purposes not related to labor activities for a period exceeding 90 calendar days are subject to mandatory state **fingerprint registration** and **photographing** within 90 calendar days from the date of entry into Russia, and must undergo a **medical examination** (within the same period) for the presence or absence of the use of narcotics or psychotropic substances without a doctor's prescription or new potentially dangerous psychoactive substances, infectious diseases.

Does not apply to:

- Foreign nationals with a residence permit
- Foreign nationals with a temporary residence permit
- Citizens of Belarus



New migration law

Medical examination takes place in the list of certified medical organizations:

Photos and fingerprints are taken **only once**, after the first medical examination, by the migration departments of the territorial bodies of the Ministry of Internal Affairs of Russia.


The project for amendments to the order of the Ministry of Health suggests that the medical certificate of examination will be valid for **12 months**.



If you entered Russia before 29.12.2021 and have not left since

For such foreign nationals, the need for compulsory procedures arises upon their subsequent entry into the Russian Federation under the general procedure.

However, due to the fact that the mandatory state fingerprint registration and photographing is performed by internal affairs bodies on one occasion with the issuance of a confirmation document that has no validity period, foreign nationals who entered the Russian Federation before December 29, 2021 have the right to undergo this procedure in advance, without waiting for the fact of leaving the Russian Federation and the subsequent entry.



Спасибо за внимание!
Thank you for attention!